
COMPTE-RENDU de la réunion du COMITE DIRECTEUR
LUNDI  5  SEPTEMBRE  2011

Présents :  MM    AMANDINE  HAUVILLER  -  BERNARD  LEMERCIER  –  CECILE  PETITJEAN-
FRANCOIS  POISSON  -   FRANCO  DI  SANGRO  -  FRANCIS  WINGER -  GILBERT DEVIGNE  - 
GILLES VIAL - SYLVAIN GRELIER - MAGALI RUHL  - MELANIE HECK -  JUDITH HOAREAU 

Excusés :    MM   CHRISTOPHE BAURES  – PIERRE CLEMENT - JEAN DURAND - PHILIPPE 
ALAVOINE – GERARD CHAROY.
Absent : Guy BAPTISTE.

Le Président ouvre la séance par une minute de silence à la mémoire de Christiane LHOTTE décédée le 26 
août. Nous connaissions Madame Lhotte à la faveur de ses nombreuses années d'investissement au sein du 
Gari Club.
Monsieur Olivier Zimmermann s'est proposé de gérer le Gari Club en attendant l'AG où il se présentera au 
poste de président.

I. APPROBATION DU COMPTE RENDU 06/06/2011
En l'absence de remarque, le compte rendu de la réunion du 6 juin  2011 est adopté

II. DOSSIERS DE SUBVENTION à remettre avant le 30 septembre 2011 à l'OSL :
Le dossier concerne :
- Les déplacements à la journée finale du championnat de France (celle où se décerne le titre
  de  « champion de France »)
- La formation d’éducateurs et de juges-arbitres
- La prime de montée en division supérieure de l'équipe « fanion ».
Dossiers instruits par l'OFFICE DES SPORTS – retour par mel : officedessports-54@orange.fr 
ou dans la boîte à lettres de l'OSL : Maison des associations – 64 rue de Viller – Lunéville.

RAPPEL : dossier de subventions municipale de fonctionnement à rendre à la MAIRIE pour le 30 
septembre 2011.

III.FINANCES
L'OSL a reçu une subvention de 800 € de Jeunesse et Sports au titre du CNDS.

IV. MINIBUS
Une réunion est programmée le 13 septembre avec la MJC et Visiocom.

V. LA VIE DES CLUBS LUNEVILLOIS  : les ASSEMBLEES GENERALES
Lunéville Badminton Club     le 15 juin – CSCB   : Président Frédéric Heck – 83 licenciés – N.B. : les 
créneaux horaires offerts par la Ville sont complets, donc pas de recrutement supplémentaire afin 
d'assurer la qualité des entraînements. Intervention du club dans les écoles. Club en compétition 
niveau départemental.  Organisation de plusieurs tournois dans l'année.  Deux badistes à l'OSL : 
Mélanie et Christophe. Finances = OK.
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ESLS     le 17/06 / 2011   - MdA : Président-Secrétaire Michel Augustin. Trésorière : Judith Hoareau 
(OSL)  –  46ème AG.  Très  important  dossier  AG (qualité).  150  licenciés  (260 en  1993)  :  baisse 
correspondant à la baisse générale du football en France (moins 200 000 à la 3F et moins 3000 en 54). 
12 équipes engagées - trois montées : l'équipe A senior (une seule défaite en championnat !) – les 
U17 et les U13.
Reconduction du label « école de foot » pour trois ans = qualité des actions du club envers les 
jeunes. 
Formation d'arbitres : 3 en formation + les 2 actuels = 5 arbitres. Satisfactions : éclairage du stade 
Fenal 2 + clôture du Champ de Mars.
Amateurisme  pur  de  ce  club  de  football  (qui  se  démarque  du  « système  PRO» en  termes  de 
finances). 
Le coût des amendes (cartons jaunes et rouges) est donné en critique aux deux dirigeants du District 
« Meurthe Sud » présents à cet AG. 
Beaucoup d'allusions au foot professionnel (ASNL), à la politique de la Fédération (élections du 
Président), à la politique de la Ligue régionale. Ce qui dénote une grande connaissance des milieux 
du football régional et national.
Finances = OK.

Sporting Club Lunéville Handball le 17/06/2011 - CSCB : Président Gérald Vautrin. Augmentation 
des  licenciés  de  30  %.  Le  club  s'autofinance  par  l'organisation  d'une  brocante  et  la  publicité. 
Descente  de  l'équipe  1ère  (de  « Prénationale »  en  « Excellence  régionale »).  Le  club  manque 
d'entraîneurs.

Smash Entente Club de Lunéville : Président Jean Ravaine. 30 licenciès (38 l'an passé). C'est le 
secteur « Loisir » qui est en baisse. 2 équipes seniors engagées .  L'équipe A monte en division 
supérieure (niveau départemental). Organisation d'un tournoi annuel : 11 équipes présentes ce 8 mai 
2011.  Satisfactions  :  nouveaux  filets  à  Boulloche  +  rangements  sécurisés.  Le  club  demande 
l'éclairage jusqu'à 23h30 le lundi – le soir des compétitions.
Présence du club à l'assemblée générale de la Ligue de Lorraine de volley ball.
Léger déficit de l'exercice comptable.
Le  Président  Ravaine,  après  43  années  de  gouvernance,  passe  la  main.  Mathieu  HENRY se 
présentera  comme  président  à  la  prochaine  Assemblée  extraordinaire  réunie  en  septembre  (+ 
modifications des statuts à propos du nombre de personnes au Comité Directeur).

Club  Haltérophile  Lunéville     le  01/07/2011 -  espace  Braux  :  Président  Anthony  Magnier.  46 
licenciés (+ 75 % - retour à la « normale » des années 2004-2005-2006). 13 licenciés de -20ans. 
Club créé en 1955 (heures de gloire dans les années 60). Souhait d'installation de vestiaires pour la 
section féminine. Investissement : achat d'une presse horizontale. Finances = OK.

VI. ASSEMBLEES GENERALE A VENIR
- Handisport le vendredi 23 septembre – CSCB - (B. Lemercier)
- Football Club Lunéville le vendredi 30 septembre au Salon les Halles (B. Lemercier)
- Lorraine Gymnastique de Lunéville le samedi 8 octobre à 17 h 30  AG extraordinaire  et ² 17 h 45 
AG ordinaire au CSCB (un représentant de l'OSL à désigner).
- Ski Club de Lunéville le vendredi 14 octobre à 19 h 30 à la MJC (B. Lemercier)
- Tir Sportif Lunéville le vendredi 21 octobre – siège du club à la MdA (B. Lemercier)
- Nautique Club Lunévillois le vendredi 18 novembre - salle de l'Ecureuil (B. Lemercier)
- Cyclo Randonneurs Lunévillois le samedi 26 novembre à 18 h 15 à MDA ((un représentant de 
l'OSL à désigner).
A ce sujet : le site de l'Office des Sports sera remis à jour prochainement (webmaster = Christophe 
Baures).



VII.TELETHON 2 et 3 DECEMBRE 2011
Lunéville a été choisi pour être l’une des 8 villes françaises dont les manifestations en faveur du 
Téléthon  seront retransmises sur France Télévision. Tous les clubs sont invités à  faire part de leurs 
idées sur les actions qu'ils souhaitent mener à l'adresse :  telethon@mairie-luneville.fr
ou par téléphone : 03 83 76 23 70 ou 03 83 76 23 70. Ceci avant le 30 septembre.

VIII.DEMANDE DE COUPES
- Carache Lunévilloise : 1 coupe (concours annuel du 28 août)
- Football Club Lunéville : 2 coupes (challenge U13 du 3 septembre)
- Gari Club Lunéville : 2 coupes (challenge Bernard Lhotte du 3 septembre)

Un réapprovisionnement de 30 coupes est voté par le comité OSL.
Le point sur les coupes offertes aux clubs pour l'année 2010-2011 sera établi (Sylvain pour l'OSL)

IX. INFOS VILLE
• Suite  au départ  du service municipal  des Sports  de Grégory Denner  qui ne sera pas  remplacé, 

Alexandre  Janin  reprend  le  dossier  d'interventions  des  clubs  dans  les  écoles.  La  perte  du  seul 
éducateur professionnel diplômé ayant la possibilité d'intervenir dans les écoles de Lunéville est 
vivement regrettée par le Comité de l'Office des Sports.

• Travaux : 
◦ Peintures au Complexe Sportif avec l'opération " Argent de Poche "
◦ Stade Fenal : journée « zéro » le 30 août où tous les corps de métier ont été réunis. Tout est 

planifié pour un budget de 2,5 M€. Une rallonge budgétaire municipale a été obtenue pour un 
éclairage réglementaire (+ 200 000 €).

• Tarifs de location des salles municipales : Votés en conseil municipal (7 juillet 2011) et consultables 
sur  le  site  de  la  Ville  :  www.luneville.fr –  cliquer  « notre  ville »  puis  « municipalité »  puis 
« décisions ».  Huitième  page  :  tarifs  préférentiels  pour  les  clubs  sportifs  lunévillois  (« mise  à 
disposition »).  Rappel  :  gratuité  une  fois  par  an pour  chaque club  (hors  « manifestations  à  but 
lucratif : loto par exemple).

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L'OFFICE DES SPORTS
LUNDI 3 OCTOBRE  2011     – 20 h 30 – Maison des Associations rue de Viller  

Cet avis tient lieu de convocation et de réservation de salle.

http://www.luneville.fr/

